

ruhe und Kirchheim ausgetragen wurden, konnten Suebia-Paare in zwei Disziplinen den Landesmeister stellen und erzielten sich außerdem einen dritten, einen vierten und einen sechsten Platz. Stellvertretend für den ATK Suebia soll



hier die Leistung des Ehepaars Irene und Klaus Kast gewürdigt werden. Kasts tanzen sehr erfolgreich in der S-Klasse, der höchsten im Tanzsport. Nicht nur im regionalen Bereich, sondern auch bei deutschen Meisterschaften und bei internationalen Wettbewerben. Ein hervorragender dritter Platz bei der Landesmeisterschaft 2011 berechtigte sie zur Teilnahme am Turnier um den Deutschland-Pokal mit 108 startenden Paaren, das Kasts bravurös mit einem Platz im Vorderfeld absolvieren konnten.

Diese Erfolge sind umso bemerkenswerter, wenn man weiß, daß Kasts selbstständig unternehmerisch tätig und in ihrem Familienbetrieb oftmals bis an die Grenzen gefordert sind. Beruf, Haushalt, Training und und... Hier ist Energie und stabile Gesundheit erforderlich! Allen Zweiflern und Zögernden sei aber gesagt: Beruf und Turniertanzen ist möglich!

Sie müssen sich nur entschließen. Beim ATK Suebia sind Sie in besten Händen. Dafür sorgen ein hervorragender Trainer, ein gutes Parkett und eine angenehme Klubatmosphäre.

Allen, die jetzt neugierig geworden sind, bietet der Klubabend bei den Sueben eine Möglichkeit, sich ein Bild zu machen. Am Donnerstag ab 20 Uhr ist „die Bar geöffnet“, es gibt ein kleines Angebot an Speisen und Getränken. Es sind immer nette Leute da, die auch alle Fragen rund ums Tanzen beim ATK Suebia beantworten. Natürlich kann auch schon einmal das Parkett getestet werden. Das gilt selbstverständlich nicht nur für Turniertanzambitionierte, sondern auch für Breitensportler.

Den ATK Suebia finden Sie an der Bonnanger Steige 18 im Frankonia-Haus. Es gibt Parkplätze vor der Tür und auch eine Bushaltestelle der Linie 40. Der Klub freut sich auf Sie!

Infos erhält man im Internet www.atk-suebia.de oder telefonisch unter 0711-657 2244 oder 0711-724 218.

ATK Suebia

Berufstätig sein und erfolgreich Turnier tanzen?

Häufig wird das in Frage gestellt. Den Anforderungen des Berufs gewachsen sein und in der knapp bemessenen Freizeit Turniere tanzen? Wer sich auskennt weiß, wie fleißig aktive Tänzer trainieren. Dann werden schnell Zweifel geäußert, ob das eine mit dem anderen vereinbar ist.

Doch, es ist möglich! Der ATK Suebia kann den Beweis liefern. Die Erfolgsbilanz kann sich sehen lassen: Bei Landesmeisterschaften Baden-Württemberg, die kürzlich im September in Karls-